

# AWNI

## Kembali, BNNK Banyumas Kunjungi Lapsustik Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.AWNI.OR.ID](http://PURWOKERTO.AWNI.OR.ID)

Jun 27, 2023 - 19:01



Purwokerto - Sinergitas antar instansi harus tetap dipertahankan, seperti halnya pada hari ini Selasa (27/06), Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng mendapat kunjungan dari Badan Narkotika Nasional Kabupaten Banyumas.

Kunjungan ini selain dalam rangka menjaga tali silaturahmi dan sinergitas, dalam kunjungan hari ini BNNK Banyumas diberi kesempatan untuk melakukan penyuluhan/sosialisasi mengenai dampak dari penyalahgunaan narkoba sekaligus melaksanakan tes urin bagi warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko

Purnama Candra, Kepala BNNK Banyumas, M. Fierza Mucharom Nasution dan Kesatuan Aksi Pelajar Anti Narkoba (KAPAN) dari SMK N 1 Purwokerto.

Dalam sambutannya, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto mengucapkan terima kasih dan harapannya terkait kegiatan ini.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung acara ini sehingga dapat berjalan dengan lancar. Semoga apa yang kita dapatkan hari ini dapat bermanfaat bagi kita dan kita bisa menularkan ilmunya kepada sesama", ujarnya

Selanjutnya sambutan dari Kepala BNNK Banyumas. Dalam sambutannya, Fierza menyatakan bahwa dengan adanya sosialisasi ini kita bisa memiliki wawasan yang luas.

"Setelah kegiatan sosialisasi ini selesai, saya berharap kita semua memiliki wawasan yang luas mengenai dampak bahaya penyalahgunaan narkoba. Sehingga dengan wawasan tersebut, kita bisa menghindari dan menjauhi barang terlarang narkoba", tuturnya

Pada kesempatan ini pula, Kepala BNNK Banyumas juga memberikan tips cara menghindari atau menolak narkoba. Ada 2 (dua) tips yang sangat singkat dan mudah, yaitu katakan tidak dan tinggalkan.

Kegiatan dilanjutkan dengan sosialisasi mengenai jenis-jenis narkoba berikut dampak-dampaknya dan dilanjutkan dengan pembacaan puisi oleh KAPAN dari SMK N 1 Purwokerto dengan judul "Tidak untuk Narkoba" serta pemeriksaan urine bagi warga binaan. (SAM)